ТОО "SK Water Solution" Министерство водных ресурсов и ирригации Республики Казахстан
в рамках инвестиционного проекта «РАЗВИТИЕ КЛИМАТИЧЕСКИ УСТОЙЧИВЫХ ВОДНЫХ РЕСУРСОВ», финансируемого из средства займа ИБР
ОБЪЯВЛЯЕТ КОНКУРС  
на замещение вакантной должности
Специалист по управлению персоналом – 1 место,
место работы: г. Астана.
Основные требования:
(i) Высшее профессиональное образование в области юриспруденции и /или в сфере управления персоналом;
(ii) Опыт работы по специальности не менее 5 лет.;
(iii) Опыт работы по в сфере управления персоналом не менее 3 лет.
(iv) Знание казахского, русского и английского языков;
ЦЕЛИ ЗАДАНИЯ
 Цель найма специалиста по управлению персоналом — обеспечение эффективного подбора, адаптации, мотивации и развития сотрудников, а также ведение кадрового администрирования в соответствии с законодательством Республики Казахстан. Должность направлена на формирование и поддержание кадрового потенциала для достижения стратегических и операционных целей компании.
Основные задачи включают предоставление правовой поддержки и консультаций в ходе реализации проекта 
ОБЪЕМ РАБОТ

 Под руководством ТОО "SK Water Solution" специалист по управлению персоналом будет выполнять следующие задачи:
1. Организация процесса подбора и найма сотрудников (размещение вакансий, проведение собеседований, взаимодействие с руководителями подразделений).
2. Проведение адаптации новых работников и контроль успешности прохождения испытательного срока.
3. Ведение кадрового администрирования: оформление приема, перевода, увольнения сотрудников, отпусков и командировок, ведение личных дел, в том числе через  Единую кадровую систему.
4. Обеспечение соблюдения требований трудового законодательства и локальных актов ТОО «SK Water Solution».
5. Разработка и реализация мероприятий по обучению и повышению квалификации сотрудников.
6. Поддержка системы мотивации и оценки персонала.
7. Участие в формировании корпоративной культуры и внутренней коммуникации.
8. Ведение отчетности и предоставление информации руководству по вопросам персонала.
9. Консультирование сотрудников и руководителей по кадровым вопросам.
10. Участие в разработке и внедрении HR-политик и процедур компании.


Подробное резюме (с фото) на русском и английском языках, копию диплома и сертификата необходимо направить до 30 сентября 2025 года по email: too_water_solutions@mail.ru.






LLP "SK Water Solution"
Ministry of Water Resources and Irrigation of the Republic of Kazakhstan
within the framework of the investment project “CLIMATE-RESILIENT WATER RESOURCES DEVELOPMENT” financed from the IsDB loan funds

ANNOUNCES A COMPETITION
for the vacant position of
Human Resources Specialist – 1 position,
place of work: Astana.
Main requirements:
(i) Higher professional education in Law and/or in the field of Human Resources Management;
(ii) At least 5 years of professional work experience;
(iii) At least 3 years of work experience in the field of Human Resources Management;
(iv) Proficiency in Kazakh, Russian and English languages.
OBJECTIVES OF THE ASSIGNMENT
The purpose of hiring a Human Resources Specialist is to ensure effective recruitment, adaptation, motivation and development of employees, as well as HR administration in compliance with the legislation of the Republic of Kazakhstan. The position is aimed at building and maintaining the human resource capacity to achieve the strategic and operational objectives of the company.
The main objectives also include providing legal support and consultations during the implementation of the project.
SCOPE OF WORK
Under the supervision of LLP "SK Water Solution", the Human Resources Specialist will perform the following tasks:
1. Organize the recruitment and hiring process (job postings, interviews, interaction with heads of departments).
2. Conduct adaptation of new employees and monitor the successful completion of the probation period.
3. Carry out HR administration: processing hiring, transfers, dismissals, vacations and business trips, maintaining personal files, including through the Unified Personnel System.
4. Ensure compliance with labor legislation and internal regulations of LLP “SK Water Solution”.
5. Develop and implement training and professional development programs for employees.
6. Support the system of motivation and personnel performance evaluation.
7. Participate in shaping corporate culture and internal communications.
8. Prepare reports and provide management with information on HR-related matters.
9. Advise employees and managers on HR issues.
10. Participate in the development and implementation of HR policies and procedures of the company.

